

La pause des Fêtes de fin d'année constitue un moment propice pour faire un bilan et envisager l'avenir. En relisant les éditoriaux des numéros du *PLAN* de la dernière année, je réalise tout le travail effectué. Les mots éthique, déontologie et lien de confiance avec le public y sont récurrents. Oui, la dernière année a été fort remplie...

D'abord, les célébrations du 90^e anniversaire nous ont permis d'apprécier la riche histoire de l'Ordre et de notre profession qui, plus que toute autre peut-être, contribue à édifier le Québec actuel. Ce retour sur notre passé, s'il est riche d'enseignements et source de satisfaction, ne nous a pas fait oublier que l'essence du génie est de préparer l'avenir.

C'est dans cet esprit que nous nous sommes attelés à la mise en œuvre de la Planification stratégique 2010-2015. Soutenus par une rigoureuse réflexion orientée sur la gouvernance et sur la nécessité de rétablir le lien de confiance avec le public, nous avons agi promptement afin de rassurer le public sur notre action.

Oui, la dernière année a été très remplie et celle qui s'amorce laisse déjà poindre les fruits de toutes nos actions. Au chapitre des affaires publiques, nos récentes prises de position sur le complexe Turcot et les gaz de shale, notamment, ont recueilli un écho très positif qui se répercutera encore dans la prochaine année.

Pour l'année 2011, je souhaite ardemment que notre profession regagne la pleine et légitime confiance du public. Je tiens à vous assurer que nous poursuivrons notre travail avec détermination et rigueur. Avec l'appui de chacune et chacun de vous !

Je vous offre mes vœux de bonne et heureuse année 2011.

Maud Cohen, ing.
Présidente